

Rey de Jordania y presidente de EEUU conversan sobre Gaza y Siria



Foto: PL

Amán, 27 jul (RHC) El rey jordano Abdullah II y el presidente estadounidense, Donald Trump, sostuvieron una conversación telefónica en la que examinaron los recientes acontecimientos en Oriente Medio, en particular en Gaza y Siria, informó este domingo el portal The Jordan Times.

De acuerdo con un comunicado de la Corte Real, el rey reiteró la necesidad de realizar todos los esfuerzos posibles para detener la guerra israelí en la Franja de Gaza y garantizar el flujo de ayuda humanitaria a todas las zonas de este enclave costero, con el fin de aliviar la alarmante y trágica situación.

El monarca dijo que Jordania seguirá trabajando junto con Estados Unidos y otros socios activos para lograr una paz que garantice la seguridad y la estabilidad de toda la región.

Por otro lado, destacó el éxito de la estrecha coordinación entre Amán y Washington para reducir la tensión en Siria, y destacó la importancia de preservar la estabilidad y la autonomía territorial de Siria.

Los dos líderes abordaron también las formas de fortalecer la asociación estratégica entre Jordania y Estados Unidos, así como ampliar la cooperación económica, según informó la nota real. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/388135-rey-de-jordania-y-presidente-de-eeuu-conversan-sobre-gaza-y-siria>



Radio Habana Cuba